



Cada mes de octubre en Guatemala el reconocido Restaurante de comida rápida McDonald's celebra "el Mc Día Feliz", la finalidad de esta actividad es vender su famoso Big Mac, con el fin de alcanzar una meta económica para apoyar a la Fundación Infantil Ronald McDonald, que tiene como objetivo brindar ayuda a miles de niños y niñas.

Este año será la 14 edición del McDía Feliz y para hacerlo más histórico Erick Barrondo, medallista olímpico guatemalteco venderá la primera hamburguesa. Llegará al restaurante McDonald's Uatlán, a las 9 de la mañana. Así lo informó Yolanda de Cofiño, presidenta de la Fundación Infantil Ronald McDonald.

Con las ventas obtenidas en la actividad se podrá construir la tercera casa Ronald McDonald, apoyar a la fundación Techo en la construcción de 300 casas, donar aparatos auditivos y colaborar con un proyecto de desarrollo en la aldea Kukar, Cahabón, Alta Verapaz.

Desde hoy 27 de septiembre se pueden comprar vales de Big Mac en todos los restaurantes de McDonald's , los cuales se podrán canjear del 11 de octubre al 31 de diciembre del 2012.

El año pasado en el McDía Feliz se vendieron 438 mil 513 hamburguesas, por un total de Q51 millones.